



LE PAYS

ROANNAIS

N° 3811 - JEUDI 18 OCTOBRE 2018 - 1,50 €

SAINT-SYMPHORIEN-DE-LAY

Une association pour guider les malvoyants

Pour aider les malvoyants après une hospitalisation, une association vient d'être créée. Autour de René Reybaud, le président des Aramaviens, se regroupent des adultes déficients visuels ayant tous suivi une hospitalisation en soins en réadaptation à l'Aramav, à Nîmes.

S'adapter à une vie plus fonctionnelle

Ce centre assure, sur prescription médicale, une hospitalisation complète pour une durée variable, de patients, tous adultes, dont, pour la plupart, la survenue ou l'aggravation de la déficience est récente. À la sortie de l'Aramav, les patients peuvent adhérer à l'association Les Aramaviens pour être aidés



ACQUISITIONS. René Reybaud présente le matériel que l'association a acheté grâce à des aides.

à s'adapter à une vie plus fonctionnelle.

Membre du Comité Auvergne-Rhône-Alpes de la déficience visuelle (CAURADV), cette jeune association bénéficie d'aides de partenaires. Ainsi, la fondation Raze,

d'Etienne et Maria Raze, lui a financé l'achat d'une imprimante en braille. De même, une subvention de 946 € a été attribuée par les conseillers départementaux du canton, Daniel Fréchet et Véronique Chaverot, pour l'acqui-

sition d'une loupe qui pourra être prêtée, tout comme le téléviseur agrandisseur. ■

➔ **Contact.** Coordonnées de l'association : siège social chez René Reybaud, « Chatain », à Saint-Symphorien-de-Lay ; 06.08.42.45.01 ; www.lesaramaviens.fr



■ **EXCEPTIONNEL.** La sécheresse compromet la saison des champignons. Les spécimens sont quasiment inexistants dans la plaine du Roannais cette année.

■ **PRÉCAUTION.** En altitude, les cueilleurs sont invités à faire preuve de mesure et de vigilance pour préserver les pousses et éviter la confusion entre les variétés. T. LINDAUER

PAGE 3